

Fotonoticia 02-06-2019



Corredores en el interior del recinto aeroportuario.

El Aeropuerto de Valencia acoge su “I Carrera Solidaria” en el interior de las instalaciones

El Aeropuerto de Valencia ha celebrado hoy la ‘I Carrera Solidaria Aeropuerto de Valencia’ a favor de la Asociación Española contra el Cáncer (www.aecc.es). La prueba ha transcurrido por un circuito de 10 kilómetros de terreno asfaltado, con un recorrido por la plataforma sur de aeronaves y parte del camino perimetral que bordea el campo de vuelo y la pista. La meta y la entrega de trofeos se han ubicado en zona pública para que familiares y seguidores pudieran disfrutar de la llegada.

Los ganadores de esta prueba han sido Davinia Albinyana Teruel en la categoría femenina y Ximo Carratala Benedito en la categoría masculina. El premio, que ha corrido a cargo de la compañía Air Nostrum, consiste en un billete de avión para dos personas a cualquiera de los destinos que ofrece la aerolínea desde el Aeropuerto de Valencia. En total han participado 275 corredores.

La Asociación Española Contra el Cáncer es la beneficiaria del importe total de las cuotas de inscripción (10 euros) de esta carrera, que se integra en el Circuito RunCáncer - AECC Valencia, que este 2019 celebra su V edición.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbaldo@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)